

PROJET ARTISTIQUE – NOËL EN PISTE 2016

Après deux années, Graine de Cirque, l'Association Pour la Promotion des Arts du Cirque en Alsace, organise une nouvelle édition de l'événement « Noël en Piste ».

Le but premier de cet événement est de participer à la réalisation du projet éducatif de l'école. L'initiation aux processus de création est une source irremplaçable d'apprentissage des langages artistiques. La fréquentation des œuvres et la pratique se nourrissent l'une de l'autre. Un rapport aux œuvres qui n'entrerait pas en dialogue avec une pratique personnelle passerait à côté d'une dimension essentielle de la création.

Noël en Piste est aussi une aventure artistique mettant en exergue l'art circassien dans sa pluralité et sa richesse. C'est un projet résolument contemporain cherchant à questionner l'art, sa pratique et son rapport au monde, aux individus.

Le Cirque, dans sa nature même, est en évolution constante. Il est en perpétuel questionnement que ce soit d'un point de vue artistique, technique ou culturel.

Le cirque est avant-gardiste : il souhaite avancer, rompre avec le passé pour pouvoir projeter un regard neuf sur le futur. L'art et ses créations nous affectent, il touche notre corps, mais aussi notre esprit. Il peut ainsi infléchir et modifier notre façon de penser et de percevoir. Si l'art ne peut pas changer le monde, il peut du moins changer notre vision du monde.

Graine de Cirque, en tant qu'acteur culturel, a cette responsabilité : donner du sens au partage, aux nouvelles formes d'expression, proposer une nouvelle manière de voir et de vivre le cirque, et favoriser un « Vivre Ensemble ».

Noël en Piste souhaite aller à la rencontre du spectacle vivant, en présentant une pratique artistique de proximité mais aussi des identités, des actes, des pensées, des paroles qui n'ont pas encore été entendues. En effet, Graine de Cirque souhaite donner à entendre et à voir au plus grand nombre ces messages inédits et ces visions nouvelles.

Enfin, le dernier but de Noël en Piste sera de questionner le monde, le surprendre, le bousculer pour penser un avenir différent, et pourquoi pas meilleur?